

## Jugendsammelwoche 2011 – Danke für 356,26 €

Vom 08. bis 17. April haben Denis Üfler mit Carolina Vestweber, Stephanie Zülch mit Aylin Üfler und Andreas Kröschel mit Denis Rink an vielen Haustüren in der Kerngemeinde geklingelt und um eine kleine Spende für die landesweite Jugendarbeit gebeten. Alljährliches Motto: Für eine aktive und gute Kinder- und Jugendarbeit.



Stephanie, Aylin, Deniz, Carolina, Andreas  
Denis war verhindert

Ausrichter war der HESSISCHE JUGENDRING E.V., Wiesbaden. Von dem erzielten Spendenerlös in Höhe von 712,52 € konnten wir 50 % - 356,26 € - für die eigene Jugendarbeit behalten, 20 % erhält das Kreisjugendamt (dort werden auch die Spendenbescheinigungen ausgestellt) und 30 % erhält der Hessische Jugendring.

Seit 2004 darf die DLRG-Jugend diese Sammlung in der Kerngemeinde durchführen. Wegen unserer niedrigen Mitgliedsbeiträge ist diese Sammlung sehr wichtig, um unsere Vereinsarbeit in der gewohnten Weise durchführen zu können.

So opferten auch in diesem Jahr sechs engagierte Jugendliche ihre Freizeit, um in insgesamt 47 Sammelstunden für unsere Jugendmaßnahmen die allseits ungeliebte und unentgeltliche Sammlung durchzuführen. Der wichtigste Anreiz für die Durchführung der Sammlung bestand darin, dass 50 % des Erlöses bei uns verbleiben dürfen.

Der Vorstand bedankt sich bei den sammelnden Jugendlichen und bei allen, die bereit waren, die Türen zu öffnen, sich den Grund des Erscheinens anzuhören und eine Spende gaben. Wir werden wieder für eine sinnvolle Verwendung im Jugendbereich sorgen. (EN)